

FÊTE DE STE. LOUISE DE MARILLAC

9 mai

Évangile — Matthieu 25:31-46

Alors le roi dira à ceux qui seront à sa droite: Venez, vous qui êtes bénis de mon Père; prenez possession du royaume qui vous a été préparé dès la fondation du monde. Car j'ai eu faim, et vous m'avez donné à manger; j'ai eu soif, et vous m'avez donné à boire; j'étais étranger, et vous m'avez recueilli; j'étais nu, et vous m'avez vêtu; j'étais malade, et vous m'avez rendu visite; j'étais en prison, et vous êtes venus vers moi. Je vous le dis en vérité, toutes les fois que vous avez fait ces choses à l'un de ces plus petits de mes frères, c'est à moi que vous les avez faites.

Réflexion:

Louise de Marillac, (1591-1660), épousa Antoine LeGras et ils eurent un fils qu'ils nommèrent Michel, mais à l'âge de 34 ans elle devint veuve. Vincent de Paul est devenu son directeur spirituel et sous sa direction, elle a commencé à s'occuper des pauvres et visiter les confréries de la charité. Vincent et Louise ont cofondé la Compagnie des Filles de la Charité et les ont consacrés à servir les pauvres avec humilité, simplicité et charité. En 1960, le pape Jean XXIII a proclamé Louise la patronne de tous les travailleurs sociaux chrétiens.

Méditation Vincentienne:

Louise de Marillac a dit: «Avant tout, soyez très doux et courtois envers vos pauvres. Vous savez qu'ils sont nos maîtres et que nous devons les aimer tendrement et les respecter profondément. Il ne suffit pas que ces maximes soient dans nos esprits; nous devons en témoigner par nos soins doux et charitables.» (Gibson and Kneaves, Prier avec Louise, p.. 72)

Discussion: (Partagez vos pensées sur les lectures après un moment de silence)

De quelle manière voyez-vous votre Conférence servir les pauvres aujourd'hui dans l'esprit de Louise: dans la douceur ... les aimer tendrement et les respecter profondément?



Prière de clôture:

Christ compatissant, Louise a veillé aux besoins de ton peuple,
-donne-nous le courage de marcher sur ses traces.

Vous avez inspiré à Louise un grand amour pour les pauvres et les abandonnés,
-donne-nous la grâce de servir avec le même esprit d'amour.

Vous avez inspiré à Louise de la compassion pour les démunis et les affligés,
-que nous pouvons les aimer tendrement et les respecter profondément.

Que la Famille Vincentienne continue à grandir à travers le monde,
-afin que les pauvres connaissent l'amour de Dieu d'une manière tangible. Amen